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 春ですね～  

 地区で取り組んでいる『花いっぱい運動』は、今各自治会菜の花が満開です。 

 小学校やコミセン横、楠元上自治会館横は、桜の花もきれいです！ 

 お花見はいかがですか～(*^。^*) 

楠元上自治会館の桜と菜の花 

コミセンの桜 

平佐東小学校の桜 

コミセンの桜 



今後の日程 
４月  ２日（水） あさひ保育園入園式 
           消防後援会総会 
     ３日（木） 旭ふれあい会 
           交通安全協会平佐東支部総会     
     ５日（土） 会計監査 
     ７日（月） 入学式 午前・・・平佐東小学校 
                 午後・・・川内中央中学校 
     ８日（火） 旭ふれあい会総会 
           民児協 
           三役会 
    １０日（木) 運営委員会 
    １１日（金） 体協理事会             
    １２日（土） あさひ資源保全組合総会 
    １７日（木） 総会 
         １８日（金） 地区ＰＴＡ合同歓迎会     
    ２２日（火） いきいき教室 
    ２５日（金） 体協総会 
    ２６日（土） 中央中東地区ＰＴＡ総会 
          
     ☆ 都合により変更になる場合もあります。 

 ５月１１日の操法大会予選会に向けて、週３回練習しています。 
 消防操法は、消防団の訓練の一つであり、基本的な操作の習得を目指すための手順です。 
設置された防火水槽から、給水し、火災現場を意識した火点と呼ばれる的にめがけて放水し、撤収するまで
の一連の手順を演じます。ポンプ・ホースなどの操作を速く正確に行うとともに、動きの綺麗さを競います。 

今回の操法要員は、 

・奥平智徳さん・黒木敬広さん 

・奥野進也さん・花木栄市さん    

です。 

みなさん頑張ってください。 

 あさひ保育園園長、陶山美穂子先生に卒園式でのインタビューです。 

Ｑ： 第４８回の卒園式を無事に終えられましておめでとうございます。 

Ａ： （式次第の園長先生のお話しのなかで感極まられた場所について）誠にお見苦しいこと 

  で失礼いたしました。 

Ｑ： 園長先生になられて何年たちますか？ 

Ａ： １８年になります。あさひ保育園ができて４８年になるようです。 

Ｑ： これまでの思い出をあげていただきますと・・・・・・ 

Ａ： 以前のトイレは”ポットン式”でした。来園者のなかには「臭いな」と言われる方もありました。 

  現在の園舎は４代目になるようです。その前は道路近くにありましたが、園児をあたたかく迎え 

  いとの設計で、広場を前にして園舎の形もそのねらいで造られました。 

   また、平成１８年の水害では、床上浸水をうけて多くの備品を取り替えざるを得ない事態に 

  なりましたが、理事長のご尽力をいただいて今日があります。 

Ｑ： 広場の遊具が増え、真新しいものもありますね。 

Ａ： 今年入った遊具は３００万以上で、結構な値段でした。滋賀の業者が作られたものです。安  

   全第一で、古くなって園児のけがや事故がないよう一番気をつかうところです。 

Ｑ： 今日は誠におめでとうございました。 

Ａ： 御多用なところをお越しいただきまして、ありがとうございました。 

事務局からのお願いm(__)m 
 コミセン御利用の皆さまへお願いです。 

・トイレの電気の確認 

・窓のカギの確認 

・台所のガスの元栓の確認 

 

玄関のカギを閉める前に、もう一度確認をお

願いします。 


